

1500 Euro für die Partnerklassen



Deggendorf. Die vier inklusiv geführten Partnerklassen an der Grundschule Theodor Eckert und der St.-Notker-Schule in Deggendorf dürfen neues Material für den Unterricht kaufen: Die Raiffeisenbank Deggendorf, Geschäftsstelle Egger Straße, hat 1500 Euro gespendet, damit können verschiedene Wünsche der Kinder und Pädagogen erfüllt werden. Stellvertretend für ihre Mitschüler bedankten sich die Kinder der inklusiv geführten Partnerklasse 1. Auf dem Foto: (v.l.) Schulleiterin Heidi Wagner-Geiger, Marita König, Geschäftsstellenleiterin Evelyn Baumgartner, Klassenleiterinnen Melanie Bielmeier und Kathrin Glasschröder sowie Sebastian, Clara und Noel aus der 1a. – dz

Lumpen ist in Seebach ein recht geselliger Verein mit über 100 Mitgliedern. Bei der Jahreshauptversammlung blickte Vorsitzende Anna Hutta-Erdogan auf viele Veranstaltungen zurück. Im Sommer dieses Jahres wird das 40-jährige Bestehen gefeiert.

Begonnen wurde in der Wallfahrtskirche Halbmeile mit einem Vorabendgottesdienst für verstorbene Mitglieder. Anschließend war in der Vereinsgaststätte Biebl die Versammlung mit Rückblick auf die zahlreichen Aktivitäten von 2018. Dazu begrüßte sie Bezirksrätin Magret Tuchen und Ehrenvorsitzende Katharina Ksionzek. Die Vorsitzende bedankte sich bei den Mitgliedern und zeigte sich sehr zufrieden mit der die zahlreichen Beteiligung, denn ohne die Helfer könnte so ein Stammtisch nicht existieren.



Der Stammtisch der Lumpen wählte die Vorstandschaft: (v.l.) Anna Hutta-Erdogan, Monika Stangl, Andrea Knipp, Beate Oppenkowski, Peter Knipp, Evi Dehler, Katharina Ksionzek, Klaus Kramheller, Magret Tuchen und Edmund Gerstl. – Foto: Ziegler

Die Neuwahlen leitete Bezirksrätin Magret Tuchen mit Helferin Elisabeth Englmeier. Mit Handzeichen wurde einstimmig die Vorstandschaft wiedergewählt,

mit neuer Stellvertreterin und neuem Kassier. Vorsitzende ist Anna Hutta-Erdogan, Stellvertreterin Beate Oppenkowski, Kassier Evi Dehler, Schriftführerin An-

hölter und Peter Knipp, Kassenprüfer Anita Biller und Edmund Gerstl.

Die frischgewählte Vorsitzende stellte das Jahresprogramm 2019 vor. Am 1. Mai ist eine Fahrradtour ins Grieshaus geplant. Gefei-ert wird am 12. Juli das 40-jährige Bestehen des Stammtisches der Lumpen mit Festzug und Festgottesdienst. Auch gibt es einen Tagesausflug am 10. August nach Furth im Wald zum Drachenstich, wo abends in der Arena das Spektakel bewundert werden kann. Weitere Veranstaltungen sind eine Grillfeier und ein Gesellschaftsabend, ein Herbstausflug, Weihnachtsfeier und ein Besuch in Halsbach bei der Waldweihnacht. Die Vorsitzende vermerkte noch, dass sich der Stammtisch über weitere Mitglieder freuen würde. – hg